

Besuch der AgriTechnica-Messe 2023 – ein Bericht der Klasse AGS10a

Die Klassen AGS10a, AGS10b und die Landmaschinenmechaniker MLM11b unserer Berufsschule besuchten zusammen mit den Lehrkräften Michael Vetter, Johannes Schneider, Judith Schön und Angelina Kopp die AgriTechnica Messe in Hannover vom 14. bis 15. November 2023. Dieses Event ist bekannt für seine Bedeutung in der Landtechnik und Agrarwirtschaft.

Am Morgen des 14. Novembers starteten wir um 5 Uhr mit dem Bus nach Hannover. Dort angekommen, machten wir uns direkt auf den Weg zur ersten Halle, wo der beeindruckende Traktor von Nexat auf uns wartete. Auch viele andere Maschinen (-hersteller) zogen uns in ihren Bann.

Am Abend checkten wir in unser Hotel ein und machten uns anschließend zu Fuß auf den Weg in ein nahegelegenes traditionelles Brauhaus, um zu Abend zu essen.

Am zweiten Tag besuchten wir die Messe erneut und hatten eine Führung bei der Firma Horsch. Wir bekamen praktische Einblicke in landwirtschaftliche Maschinen und Technologien des Betriebs.

Die Rückfahrt begann um 16 Uhr und endete in Neunburg vorm Wald nach Mitternacht. Unterwegs feierten wir den 15. Geburtstag unseres Schülers Max mit einem Ständchen.

Der Besuch der AgriTechnica Messe bot eine gute Gelegenheit, fachliches Wissen zu erweitern und den Klassenzusammenhalt zu stärken. Gerne würden wir weitere Ausflüge unternehmen 😊.

Die Klasse AGS10a

